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会長挨拶

司会：田村康晃君　指揮：　田村康晃君

伊丹君、大村君、小島君、土屋君、山口（雅）君

(＊出席免除会員の欠席者　片野君）

前々回

今　回

出席総数 出  席  率 メークアップ 修正出席率

会員総数

あなたが見えなくて残念でした。欠 席 者

２３/３１　　 　　　７４．２０%　　　　２４/３１　　 　　　７７．４０%

２６/３１　　 　　　８３．８７%　　　　　　　　  　　　　　３２名

せせらぎ三島ロータリークラブ 検 索

　1年間会長を務めさせて頂きます、宜しくお願いします。

松井ガバナー補佐、下田から、今期当クラブの第一回の例会に訪問し

て頂きましてありがとうございます。また、1年間、よろしくお願いします。押

田さん、おたまちゃん食堂の関係者のみなさん、訪問を歓迎します、今

年も一緒に活動をさせてください。子供たち、大人になったらロータリーに

入ろう！入るには二つの条件があります、一つ、勉強すること、二つ、人

に優しくすることです。待っています。

私の今年のテーマは『会員の健康と地域リーダーの育成、そしてロータリ

ーの基本、規律を大切に』であります。

　今年度　RI会長のテーマは後ろに掲げてあります。2620地区ガバナー

のテーマについては、後ほど松井ガバナー補佐から直接、説明を受け

たいと思います。

2019年に新型コロナウイルスが発生し、瞬く間に世界に蔓延し、世界の在

り方を、生活、仕事のあり方など、あらゆる事が激変しました、　ロータリー

活動も変化し、今、戸惑いの、まっただ中にいます。しかし、ロータリアン

はこの困難を仲間と一緒に乗り越えていかなければなりません、そのため

にも仲間を増やしましょう。

今日は『親睦と奉仕』のもとに野村君・高橋君・土屋君の3人の仲間が増

えました。　ロータリーを一緒に楽しみましょう。

今のコロナ社会に、どう対応するのか、ウイズコロナか？アフターコロナ

か？　今の段階では予測ができません。しかし、やらなければならないこ

とは、ロータリーの基本である、『親睦と奉仕』を、出来る範囲の中で、しっ

かりと、やることだと思います。 そのためには、会員の身体的健康と、会

員の職業の健全さが第一と考え、精神的にも、仕事的にも　助け合う1年

でありたいと思います。この6年で多くの若い会員が入会し、活躍していま

す、その若い人たちが、大いに力を発揮できる環境や、成長できる土壌

を、先輩の皆さんが、作ってくれてあります、それを大事に、引継ぎ、守り

たいと思います。

『地域社会と次世代の　ロータリーのリーダーを当クラブから、育てる』

を、コンセプトにクラブ全員で育てましょう、育ちましょう。　　　

将来のガバナー候補は当クラブから出しましょう。　まずは、出せるクラ

ブに成長しましょう。そのためには、9名のパスト会長が、委員会の指導

を積極的にして頂くこと、そして、正しい、良き部分の、経験の伝承が必

要です。　どうぞ、宜しくお願いします。

各委員会は委員長が真剣に考え、活動の目標・計画を立ててくれまし

た。各委員会の掲げた、計画を、全員で協力して押し進め、目標達成

のために、ご協力をお願い致します。当然ながら、石井年度の“未来宣

言”加藤年度の”思いはひとつ”と”絆”は引き継いでいきます、そのこと

は、今年度の委員会活動の目標に入っております。

また、地区からの要請の達成にもご協力をお願いいたします。今期、地

区より新しく『ロータリー奉仕デーの開催』実施依頼が来ています、奉仕

デーの認められる要件は四つ　①複数のロータリークラブや他の奉仕

団体によって計画されたものである事。　②ロータリー重点分野に一致

している事。　③メディアに周知を行う事。　④参加者の25％はロータリ

ー会員ではない、一般人である事。とあります。

当クラブでは社会奉仕委員会が具体的に『ロータリー奉仕デー』の準

備に入っています。一方では、三島ロータリークラブ・三島西ロータリー

クラブ長泉ロータリークラブの会長さんとは、奉仕デーは互いに協力、

協働し合う、ことの合意が取れています。ロータリーは変わります。しか

し、変わってはいけないこともあります。せせらぎ三島ロータリークラブ前

身の三島南ロータリークラブ設立時の加藤茂平初代会長の設立時の

挨拶は『気さくで、明るい雰囲気、熱心で協力的、親切で暖かく、助け

合い、励まし合う、世界一になれる』でした。　この世界一というのは三

島か、 第二分区か、2620地区か、それとも文字とおりの世界一なのか、

今となってはわかりませんが、私の勝手な解釈は、三島で一番明るく、

助け合う、そして奉仕の出来るクラブだと、理解しています。加藤茂平

初代会長は結びに、『訪れる人にやすらぎを！去り行く人に幸せを！』

と結んでありました。その言葉、気持ちを大切に守っていきたいと思います。

会員の皆さん！1年間、ご心配やご苦労をお掛け致しますが、ロータリ

アンとして許して頂き、なおかつ、ご指導と、ご協力をお願いし、本年

度、会長の方針挨拶とさせて頂きます。一年間宜しくお願いします。



第1回理事役員会報告ようこそせせらぎ三島
ロータリークラブへ

松井大英ガバナー補佐（下田RC）

押田智子さん（お玉ちゃん食堂）

７月１日　　杉山順一君

７月３日　　山田定男君

7月4日　　石井和郎君

 

日　時 令和3年7月2日（金）19：30　～　20：00  

場　所 呉竹      

出席者 米山、　仲原、　加藤、　小林、　大庭、　藤川、

　　　　　　原、　　田村、　杉山、    

     

＊会長あいさつ      

今年度最初の理事会になりますのでよろしくお願いします。 

議　事       

①本年度前期会費の件（会長）    

今年度上半期分の会費は昨年度会費を納めた会員対

象に年会費１万円を昨年度一般会計より補填します。 

※昨年度例会が開催されなかった食事費、中止された

行事費用など      

②例会時食事の件（幹事）    

他のクラブの様子を見ながら合わせていく予定  

③社会奉仕委員会、お玉ちゃん食堂の件   

（社会奉仕　藤川委員長）     

今年度同様会員様に届き余った中元等を寄付して頂き、

お玉ちゃん食堂に寄付を行いたいと思います。  

④ロータリー奉仕デーの件（社会奉仕　藤川委員長）  

１案として、お玉ちゃん食堂主催「食育＆夢育　ごちゃまぜ

学校」イベントお手伝い（予定）    

令和３年８月２８日（土）14時～18時30分（予定）  

後援　　

・長泉町 ・長泉RC・三島RC・三島西RC・せせらぎ三島RC 

内容       

・事前の会場手配     

・会場使用使用料の寄付     

・当日の駐車場での交通整理    

・受付の手伝い      

・終了時のお弁当＆食材の配布の手伝い   

・ベルフォーレの清掃活動     

・SNS投稿（３０３５委員会と連携）    

・活動結果報告・報告書提出    

  

その他       

①親睦委員会より提案（親睦　原委員長）   

服装について第一例会のみ例会出席に影響の出ない程

度で正装（ネクタイ着用）で行いたい。規律、連帯感、礼

儀などを例会出席に影響のない程度で意識を高めて頂く

事を目的

入会記念日

 

米山晴敏君：１年間精一杯がんばりますが、皆さんの御指導と

御協力が必要です。よろしくお願い致します。

仲原実圭君：いよいよ米山年度スタートです。１年間よろしくお

願い致します。

中山和雄君：悪天候の中ですが、雨降れば地固まるとプラス

思考の考えもある中、米山会長、仲原幹事年度の船出をお祝

い申し上げます。おめでとうございます。

矢岸貞夫君：きょうから米山年度がスタートします。皆で頑張りま

しょう。7/1～7/10夏の交通安全実施中です。特に飲酒運転はし

ないように！事故を起こしたら皆が不幸になります。

石井和郎君：米山会長・仲原幹事、一踏ん張りしてください。

杉山順一君：米山会長・仲原幹事、１年間よろしくお願いしま

す。

藤川智徳君：新年度のスタート、皆さん宜しくお願い致します。

スマイルボックス

※新会員紹介と委嘱状伝達は次号に掲載します。


